
  

 

 

日時：令和５年１２月１１日 

毎年看護部倫理・看護研究委員会が開催し、今年度は３例の演題発表がありました             

当院の看護師の口腔ケアに対する意識調査の発表もあり、活発な意見交換がありま 

した                                                                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

令和５年度院内看護研究発表会 発表後のアンケート結果より 

高齢者の多い当院で

は嚥下訓練がとても

大事なケアにあるため

実践を頑張りたい 

口こう腔ケアの意識向降

口腔ケアの意識向上を高め

るためＯＪＴを通じてスタッフ

全員で継続していきたいこう

上を高めるためＯＪＴを通

じてスタッフ全員で継続

していきたい 

看護師の思いや 

やりがいについて 

研究したい 

認知症患者で介護抵抗のあ

る患者の対応や帰宅願望者

の研究に興味があるので今

後研究を頑張りたい症患者

で介護抵抗のある患者の対

応や帰宅願望者の研究に興

味があるので研究を頑張り

たい 

機能や根拠を知ること

で実践率や質は向上す

るので、そのことに気付

く良い機会になった 


